

2023年野木和公園枝拾い清掃活動ボランティア活動



小野寺市長、油川中学校、青森北高校生徒、青森外ヶ浜ライオンズ・縄文ライオンズクラブ、青森青年会議所、青森市役所職員、油川民児協会、油川コミュニティ協議会、青森市民、油川町民のみなさん、約130名が参加されました。



「あおもり桜マラソン大会」スタート地点野木和公園で枝拾い清掃活動のボランティア活動を実施！



マラソン大会前に枝拾い

【青森】16日に青森市内で行われる「あおもり桜マラソン」に参加するランナーたちを気持ちよく迎えようと、同市油川地区の住民団体「油川コミュニティ協議会」（葛西清悦代表）は8日、スタート地点となっている地元の野木和公園で枝拾いのボランティア活動を行った＝写真。

青森北高校と油川中学校の生徒、青



森外ヶ浜と青森縄文の両ライオンズクラブメンバーら約130人が参加。春の香りや鳥の鳴き声を楽しみながら、約1時間かけて折れた枝やごみなどを拾い集めた。野木和公園では毎年、冬期間の強風や積雪で折れた枝が散乱するため、同協議会が春先に清掃活動を行っている。

2023年4月13日（木）東奥日報朝刊掲載記事